



Mesa Directiva emite pronunciamiento con motivo del Día Internacional de las Personas de Edad

Ciudad de México, a 4 de octubre de 2023

No. 5094

Mesa Directiva emite pronunciamiento con motivo del Día Internacional de las Personas de Edad

- Celebración que reconoce la contribución de los adultos mayores al desarrollo económico y social

Durante la sesión de este miércoles, la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, que preside la diputada Marcela Guerra Castillo, emitió un pronunciamiento con motivo del Día Internacional de las Personas de Edad.

Al dar lectura del documento, la vicepresidenta de la Mesa Directiva, diputada Joanna Alejandra Felipe Torres (PAN), señaló que el primero de octubre de cada año se conmemora este Día Internacional, celebración que reconoce la contribución de las personas adultas mayores al desarrollo económico y social, así como para resaltar las oportunidades y los desafíos asociados al envejecimiento demográfico a nivel mundial.

Esta fecha, continuó, no es sólo una celebración, sino un llamado a la acción y una oportunidad para promover el entendimiento y conexión entre las generaciones más jóvenes y los adultos mayores.

En México, dijo, según el último censo del Inegi, hay más de 15 millones de personas de 60 años y más, lo que representa el 12.3 por ciento de la población total. Se estima que para el año 2050 esta proporción se incrementará al 21.5 por ciento, es decir, habrá más de 32 millones de personas mayores.

Resaltó que es esencial que nuestra sociedad se adapte a esta realidad asegurando que las personas mayores puedan vivir de manera plena, saludables y activas, promoviendo acciones para que el Estado implemente políticas públicas, servicios e infraestructura a su favor.

“Debemos prepararnos para afrontar los retos que plantea el envejecimiento poblacional, tales como la marginalidad, la soledad, la salud, la seguridad social, la educación, la cultura, el empleo, la participación ciudadana y el respeto a sus derechos humanos”, indicó.



La legisladora mencionó que, de conformidad con las Naciones Unidas, el tema de este año es cumplir las promesas de la Declaración Universal de los Derechos Humanos para las personas mayores entre todas las generaciones, con el objetivo de promover estos derechos y fomentar la solidaridad intergeneracional para el logro de los Objetivos del Desarrollo Sostenible.

Por lo anterior, agregó, “los invitamos a reflexionar sobre el papel que juegan las personas mayores en nuestra sociedad y sobre las acciones que podemos realizar desde el ámbito legislativo para mejorar su calidad de vida”.

Las personas mayores son un tesoro invaluable para nuestra nación, son portadores de sabiduría, experiencia, valores y tradiciones, son fuente de inspiración, apoyo y amor para sus familias y comunidades, las cuales merecen nuestro respeto y reconocimiento”, puntualizó.

